

ORDRE DU JOUR

- 0.0 Procédures
- 0.1 Praesidium
- 0.2 Procès-verbaux :
 - 0.2.1 [A14-01 : 03 septembre 2014](#)
 - 0.2.2 [A14-01/2 : 10 septembre 2014](#)
- 0.3 Suite des procès-verbaux
- 0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour
- 0.5 Date prochaine assemblée générale régulière
- 1.0 Plan d'action A14
 - 1.1 [Manifestation 31 octobre 2014](#)
 - 1.2 [Comité mobilisation Printemps 2015](#)
- 2.0 Subventions
- 3.0 Affaires diverses
- 4.0 Levée

PROPOSITIONS GRÈVE

- Considérant les nombreuses attaques des gouvernements contre les services publics et les droits syndicaux;
- Considérant les coupures et la hausse des frais dans le système d'éducation, de même que les menaces d'abandon de la formation générale dans les cégeps et de fermeture des conservatoires en région, le tout s'inscrivant dans une logique capitaliste de marchandisation de l'éducation et de réduction de l'accès à une éducation dite « supérieure »;
- Considérant que les [coupures et compressions dans le système de santé](#), notamment par la fusion des CSSS, réduisent l'accès à des soins de qualité et s'attaquent une fois de plus aux personnes vivant déjà dans la précarité;
- Considérant que la mise en place d'un comité de révision permanent des programmes, cet été, confirme la volonté du gouvernement de sabrer dans les acquis sociaux;
- Considérant le [projet de loi 3](#) qui s'attaque aux droits syndicaux fondamentaux des travailleur-euse-s municipaux;
- Considérant que les mesures d'austérité du gouvernement touchent beaucoup d'autres personnes que seulement les étudiant-e-s, et que ce contexte doit mener à un front commun entre les étudiant-e-s, les travailleur-euse-s et les sans-emploi contre lesdites mesures;
- Considérant qu'une grève prolongée amène le temps et l'espace nécessaires à la radicalisation des pratiques et discours de cette lutte;
- Considérant la vocation syndicaliste de l'AGECVM, de même que nos mandats anticapitaliste et de solidarité avec les travailleur-euse-s municipaux;
- Considérant que, avec la fréquence de leurs impositions, les lois spéciales n'ont plus de spéciales que le nom;

- ❖ Que l'AGECVM mobilise contre l'austérité, et que cette campagne s'articule autour :
 - De la lutte contre l'austérité en santé, en éducation et dans les services sociaux (coupures, gel des embauches, hausse des frais, privatisation et marchandisation);
 - Des droits syndicaux (luttés contre la réouverture des conventions collectives, contre l'attaque des régimes de retraite et contre les lois spéciales);
- ❖ Que cette campagne montre bien le projet idéologique de démantèlement des services publics derrière l'austérité, et se fasse autant auprès de la population étudiante du Cégep du Vieux Montréal, mais aussi auprès des autres associations étudiantes, syndicats et groupes communautaires;
- ❖ Que l'AGECVM participe à la [manifestation du 31 octobre 2014](#) contre l'austérité, et tienne une Assemblée générale de grève le mardi 21 octobre 2014, à 12h30, pour une journée de grève le 31 octobre, et une autre le 12 novembre 2014;
- ❖ Que l'AGECVM participe à une journée d'actions de perturbation le mercredi 12 novembre 2014;
- ❖ Que ces deux journées de grève soient perçues comme des ultimatums de la lutte contre le projet d'austérité du gouvernement, et comme une menace de hausser les moyens de pression, entre autre avec un grève reconductible au printemps prochain;
- ❖ Que l'AGECVM participe au Congrès automnal de l'ASSÉ pour faire le point sur les diverses annonces gouvernementales ayant trait aux mesures d'austérité afin de préciser les discours, et de poser des revendications plus précises;
- ❖ Que l'AGECVM participe au Congrès spécial de l'ASSÉ au début février 2015 pour juger de l'état de la situation et pour préparer une large mobilisation en vue de votes de grève reconductible au printemps 2015;
- ❖ Que l'AGECVM soutienne l'organisation d'une manifestation nationale fin février, début mars 2015;
- ❖ Que l'AGECVM soutienne et participe à la manifestation du mardi 11 novembre 2015 organisée par le [Syndicat des étudiant-e-s employé-e-s de l'UQAM](#) (SÉTUE)

ÉTUDIANTES INTERNATIONALES

- Considérant qu'il y a environ 15 000 étudiantes internationales au Québec et que 8000 d'entre elles ne sont pas couvertes par une entente avec la Régie de l'assurance-maladie du Québec;
- Considérant que ces dernières sont obligées par la loi de souscrire aux assurances privées dont le contrat est négocié par leur université;

- Considérant que ces assurances privées ne couvrent pas l'interruption volontaire de grossesse, qui peut coûter plusieurs centaines à plusieurs milliers de dollars;
- ✓ Attendue la libre disposition de soi, la dignité humaine et la bonne santé reproductive de toutes et tous;
- ✓ Attendu que l'accès à l'avortement devrait être universel, gratuit et sécuritaire;
- ❖ Que l'AGÉCVM :
 - revendique le droit d'accès à l'avortement pour toutes;
 - appelle les associations universitaires à militer pour que soit incluse l'interruption volontaire de grossesse dans les contrats d'assurances négociés au nom des étudiantes internationales, et ce sans augmentation du coût de la cotisation;
 - appuie les démarches et la campagne de la Fédération du Québec pour le planning des naissances, organisme féministe en santé reproductive, concernant cet enjeu.

TRANSCANADA

- Considérant la reprise des travaux de forage entrepris par TransCanada en vue de la mise en place d'un port pétrolier au large de Cacouna;
- Considérant le secteur de Cacouna englobe l'habitat essentiel du béluga du Saint-Laurent;
- Considérant que les bélugas de l'estuaire du Saint-Laurent sont aujourd'hui moins de 900 alors que la population était estimée à plus de 10.000 bélugas au 19^{ème} siècle;
- Considérant que TransCanada cherche uniquement à exporter du pétrole tiré des sables bitumineux de l'Ouest canadien;
- Considérant que l'accroissement de la production de pétrole issu des sables bitumineux liée au projet Énergie est de TransCanada augmentera nos émissions de gaz à effet de serre de 32 millions de tonnes par année, soit l'équivalent de 7 millions de voiture par année;
- Considérant le risque énorme de déversement pétrolier et de catastrophe écologique lié à un tel projet;
- Considérant que le fleuve Saint-Laurent draine, à lui seul, plus de 25 % des réserves d'eau douce dans le monde;
- Considérant l'absence de retombées économiques directes de ce projet pour le Québec;

- Considérant que le gouvernement du Québec s'est fait complice du gouvernement Harper et des pétrolières albertaines en délivrant un certificat d'autorisation permettant les forages dans la pouponnière des bélugas;
- Considérant les positions écologiques et environnementalistes de l'AGÉCVM
 - ❖ Que l'AGÉCVM prenne position contre le projet de terminal pétrolier à Cacouna, et exige l'arrêt immédiat et définitif des travaux de TransCanada à Cacouna;
 - ❖ Que l'AGÉCVM sollicite l'ensemble de ses membres pour faire pression sur le Premier ministre du Québec, Philippe Couillard, en signant la pétition lancée par Nature Québec sur le site www.sauvonsnosbelugas.com

PROPOSITIONS POSTES CANADA

- Considérant la nécessité d'un service postal à domicile, notamment pour les personnes à mobilité réduite;
- Considérant la solidarité qu'il doit y avoir entre les différents syndicats autant étudiants que de travailleur-euse-s;
- Considérant la perte annoncée de 6000 emplois, dont 2000 à Montréal;
- Considérant la position de l'AGÉCVM contre les mesures d'austérité;
- Considérant la fermeture des comptoirs postaux, la hausse du coût des timbres s'inscrivant dans une perspective de mise à mort du service postal;
- ❖ Que l'AGÉCVM soutienne les travailleur-euse-s de Postes Canada et s'oppose au retrait du service postal à domicile;
- ❖ Que l'AGÉCVM informe ses membres et les autres associations étudiantes des revendications du Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes (STTP);
- ❖ Que les membres de l'AGÉCVM participent à la [manifestation du 25 octobre 2014](#) Sauvons Postes Canada

UKRAINE

- Considérant que les populations russophones du Donbas sont victimes du gouvernement d'Ukraine ayant des comportements fascistes ;
- Considérant l'attitude impérialiste de l'OTAN;
- Considérant la montée de la droite en Ukraine;
- Considérant que ces populations ont toujours vécu sur ce territoire et ne sont que victimes de l'ultranationalisme
- ❖ Que l'AGÉCVM appuie les combattants russophones dans leur lutte antifasciste.